

警察署協議会議事概要報告書

協議会名	令和6年度 第1回郡上警察署協議会
開催日時	令和6年6月3日 月曜日 午後2時00分から午後3時45分まで
開催場所	郡上警察署 大会議室
出席者	<p>協議会委員 7人 國田大雄、鴛谷智恵美、小林達矢、光藤さやか、下田葉子、飯田竜一、上村強</p> <p>岐阜県公安委員会委員 佐々木裕茂</p> <p>郡上警察署員 署長、次長、会計課長、地域・警備課長、刑事・生安課長、交通課長、警務係長 7人</p>
議事概要	<ol style="list-style-type: none"> 1 開会 2 警察署協議会委員委嘱（委嘱状交付、佐々木委員） 3 公安委員あいさつ 4 郡上警察署長あいさつ 5 自己紹介 <ol style="list-style-type: none"> (1) 警察署幹部 (2) 警察署協議会委員 6 役員選出 7 新会長あいさつ 8 警察署協議会の概要 9 議事 <ol style="list-style-type: none"> (1) 郡上警察署管内概況説明（担当課長） (2) 委員との意見交換 <p>國田大雄委員（八幡町）</p> <p>Q 春先には東京電力をかたる詐欺メールがものすごく届きましたが、このようなメールの注意や対策等などの発信をお願いしたい。</p> <p>A 【生活安全課長】</p> <p>まず、岐阜県警察としては、本部サイバー犯罪対策課が、X、インスタグラム等で公式アカウントを開設し、詐欺メール等への注意喚起を</p>

含む、サイバー犯罪(攻撃)被害防止に関する情報を発信しております。

フォローしていただきますと、タイムリーな情報が受け取れるものと思います。

また、郡上警察署独自の対策としましては、事案を認知した場合、安全安心メール、市の同報無線、署のホームページ、X等による情報発信に努めております。

委員ご指摘のとおり、今後も、市民の皆さんが、犯罪被害者とならないよう、各種事案を認知した場合には、積極的に情報を発信して参りたいと考えております。

Q 車の事故で高齢者がよく取り上げられたり、観光に力を入れるという郡上市では、これから観光客も多くなると予想されます。

八幡町の街中には、交通ルールが守られない箇所や標識が見えづらい箇所があるので、対応をお願いしたい。

A 【交通課長】

現在、郡上署では、同規模警察署の中で1番の取締り件数であり、大規模警察署に肉薄している状態で、強力に取締りを推進しています。

今後も取締りを推進するので、違反が横行している場所は、教示していただければ、対応させていただきます。

同時に標識についても、視認性が悪いものは、対応する必要がありますが、個別に対応可能か不能か判断させていただきますので、これについてもそういった箇所を教示していただきたい。

光藤さやか委員(大和町)

Q ひるがの方面で、飛驒ナンバートラックのスピードが速かったり、追越しが怖いという話が出ている。

A 【交通課長】

飛驒ナンバーに限定した取締りはできませんが、ひるがの方面での速度取締りや、パトロールを強化します。

なお、トラックの事業者や完全ナンバーが判明するのであれば、教示願いたい。

事故を起こす前に事業者に対し、注意を行いたい。

Q 名皿部や万場の横断歩道について、歩行者がいてもなかなか車が止まってくれない。

A 【交通課長】

それは、取締りの必要があります。

違反の多い時間帯と場所を教示願いたい。

下田葉子委員（明宝）

Q 観光や溪流釣り、山菜取り等、多くの他地域からの人の出入りがあるので、不審者や違法駐車等の警戒をよろしくお願ひしたい。

A 【地域課長】

6月1日にアユ釣りの解禁日となり、郡上市の水上安全環境保全連絡協議会においても、郡上市、機関、団体等が緊密に連携し、河川等のパトロールを実施します。

7月から始まる郡上おどりについても、市役所、観光協会と連携し、また、郡上市のみならず警察本部の協力も得て、十分な警備体制を組み対応していく予定です。

日頃から、地域警察官の活動として、積極的に不審者等に対する職務質問や検問等を実施し、市民の皆様に警察官の存在が分かるよう見せる活動に取り組んでおります。

もし、少しでも不安を感じ、不審に思うことがあればすぐに110番通報していただくようお願いいたします。

【交通課長】

駐車違反は、即検挙方針でいきますので、駐車違反が横行している地域については、情報提供をお願いします。

なお、駐車違反には、色々な形態もあり、単に路上駐車しているだけでは違反にならない場合もありますので、ご理解ください。

小林委員（和良）

Q 鮎釣りシーズンが始まると、路上駐車や生活道路の高速での走行が不安。

A 【交通課長】

取締りを強化させていただきます。

駐車違反や速度超過については、現状でも強力で推進しております。

Q 堀越峠での山林火災が2か月連続で起きており、パトロールを強化してほしい。

A 【刑事課長】

委員ご指摘の山林火災について簡単に説明致しますと、これは、4月22日、5月5日両日に、堀越峠の山頂付近のほぼ同一場所の枯れ草などを焼いた、といった火災となります。

当初、国道256号線に近接した法面での火災であり、周辺には投棄されたゴミが散乱していましたので、タバコのポイ捨てではないかと考えましたが、数日後、まったく同じような場所で火災が起きたことで、さらに詳しく原因を調査しました結果、現場に密生した杉の木が上

空を通っている高圧線と接触して、火花が散り、火災に発展した可能性が高いことが判明しました。（実際に、出火元上空の高圧線の被覆が剥がれ、近くの杉の木の先端部分が燃焼により炭化しているような状態でした）

その結果を踏まえ、中部電力には付近一帯の緊急点検を行ってもらいました。

これに限らず、先ほどの申し上げたとおり、市民の皆様が犯罪の被害者にならないよう、今後も、署を挙げ、パトロールや各種情報発信に取り組んで参ります。

Q 堀越峠道での対向車のセンターラインオーバーをよく見かける。（特に県外からの車、バイク）ラインの塗り直しや対策をお願いしたい。

A 【交通課長】

道路管理者への要請をします。

違反車両や迷惑車両については、パトロールや検問などあらゆる手段を用いて検挙します。

Q あおり運転を見たり、された経験がある。対処方法等を教えてほしい。

A 【交通課長】

あおり運転を見た際は、通報をしてください。その際は、ナンバーなども通報してくださると捜査上、助かります。

被害に遭った際は、早めに路側帯に停車するか、脇道にそれてください。

警察施設に駆け込んでいただいても結構です。

ドライブレコーダーの取り付けもお勧めします。

Q 郡上は鍵をかけない家が多いので心配です。

A 【刑事課長】

郡上市内で強盗等は発生していません。

ただし、他県であったベトナム人の押し入り強盗については逮捕されましたが、懸念はしておりますので、市内の警戒、警ら強化するように対応する予定です。

上村委員（高鷲）

Q 釣り人についてですが、ライフジャケットを着ていない人が多いので、何とかできないのか。

A 【地域課長】

ライフジャケットを着ない釣り人からしてみれば、川に入り鮎を取りに行く際に浮いてしまうことから着ないとのことのように。

ですが、流されれば命の危険があるので、広報活動に力を入れるとと

もに、漁業組合にも呼びかけ等を依頼する予定です。

